

LA CEDHNL REALIZA DILIGENCIAS PRELIMINARES EN DETENCIÓN DE MAESTRO

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, inició las investigaciones preliminares entorno al caso del maestro que fue detenido afuera de las instalaciones de Cintermex, cuando presuntamente repartía volantes en vía pública contra la reforma educativa.

Al conocer de los hechos a través de medios de comunicación, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, giró instrucciones a fin de que personal de este organismo, realice las diligencias correspondientes.

La Comisión dará puntual seguimiento al presente caso, a efecto de que no se vulnere el derecho a la libertad de expresión del magisterio.